

# Meridiam

for people and the planet

Communiqué de presse, 7 Novembre 2024

## Meridiam réalise le bouclage financier de son déploiement de fibre optique en Allemagne

Meridiam a bouclé avec succès le financement de son projet de fibre optique (FTTH ou “Fibre optique jusqu’au domicile”) à Montabaur, en Allemagne. Cette opération a été réalisée à l’aide d’un financement obligataire à long terme sur 30 ans, destiné à soutenir le déploiement du réseau de fibre optique qui desservira environ 20 000 foyers. Elle fait suite au financement réussi, l’année dernière, du premier déploiement de Meridiam dans sept municipalités allemande, qui a permis d’acheminer la fibre optique jusqu’à 100 000 foyers.

Meridiam s’est associé à Vodafone pour accélérer le déploiement de la fibre optique dans plusieurs municipalités d’Allemagne, un pays où le taux de pénétration de la fibre est l’un des plus faibles d’Europe, en particulier dans les régions rurales et semi rurales. Grâce à cette collaboration, Meridiam et Vodafone visent ont l’ambition de fournir du très haut débit à plus de 500 000 foyers aujourd’hui mal desservis. Vodafone est responsable de son côté de la conquête de nouveaux clients et de la commercialisation des services.

Le projet est financé par une obligation innovante à 30 ans pour un montant d’environ 40 millions d’euros, exclusivement arrangée par MEAG pour le compte d’investisseurs institutionnels. C’est la deuxième fois que MEAG apporte son soutien à Meridiam pour un projet de ce type.

Depuis le lancement de sa stratégie fibre en 2020, Meridiam a investi plus de 2 milliards d’euros dans des infrastructures numériques en Europe (Allemagne, Autriche, Roumanie) et en Amérique du Nord (États-Unis et Canada), contribuant ainsi de manière significative à réduire la fracture numérique et à connecter les communautés mal desservies à des réseaux fibre de haute qualité et à l’épreuve du temps.

### À propos de Meridiam

Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l’alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions aux besoins essentiels de la collectivité. Meridiam est une société à mission (B Corp) spécialisée dans le développement, le financement et la gestion à long terme d’infrastructures publiques durables dans trois secteurs d’activités : les services publics essentiels, la mobilité durable et les solutions innovantes bas carbone. Avec des bureaux à Addis Abeba, Amman, Dakar, Istanbul, Johannesburg, Libreville, Luxembourg, Paris, Vienne, et Washington, Meridiam gère plus de 22 milliards de dollars et plus de 125 projets à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, Sustainability rating de niveau Advanced par VigeoEiris (Moody’s), ISO 37001 Anti-Corruption (AFNOR) et a développé sa méthodologie unique en matière d’ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d’impact basée sur les Objectifs de Développement Durable de l’ONU (ODD ou SDG).



Contact média:

Antoine Lenoir: +33 6 07 50 75 85 – [a.lenoir@meridiam.com](mailto:a.lenoir@meridiam.com)